Comunicado 51/2023

Pareja detenida por agredir a una mujer en Colón

- La Policía de Investigación los detuvo con orden de aprehensión
- La carpeta de investigación se inició el 03 de mayo

La Fiscalía General del Estado, en su Unidad de Investigación ubicada en el municipio de Colón, inició una carpeta de investigación por las agresiones que recibió en la vía pública. Una pareja fue detenida por los hechos antes señalados y ocurridos el 01 de mayo.

La carpeta de investigación se inició el 03 de mayo, cuando la ofendida acudió a realizar su denuncia por la agresión recibida por parte de dos personas en Ajuchitlán, municipio de Colón. Desde ese momento, se le proporcionaron medidas de protección y atención integral.

En seguimiento a las investigaciones se identificó a Cristian Areli "N" y Juan Carlos "N", como los posibles intervinientes en las lesiones provocadas a la ofendida. Por ello, se solicitó y obtuvo la orden de aprehensión en contra de la pareja.

Una vez que se realizó su detención, se les puso a disposición del Juez de Control para definir su situación jurídica.